

Schreibabys

Es gibt verschiedene Faktoren, die für das extreme Schreien eines Babys verantwortlich sein können.

Einerseits können es emotionale Erlebnisse während der Schwangerschaft oder Geburt sein, körperliche Schmerzen des Babys oder Unsicherheitsgefühle, Überforderung oder Stress der Eltern oder in der Familie. Wenn der Kontakt über Blicke, Stimme und Mimik misslingt, fühlt sich ein Neugeborenes schnell verloren: Es schreit. Bei Ihnen als Mutter oder Vater entstehen schnell Gefühle wie Hilflosigkeit, was wiederum Ihr Kind spürt. Eine Negativ-Spirale entsteht.



Hypnose mit Bezugsperson und Schreibababy

Für die Hypnose sind die Gründe zweitrangig, da die Interaktion zwischen Eltern und Baby im Fokus steht. Für die Zufriedenheit Ihres Babys ist das funktionierende Zusammenspiel zwischen Mutter bzw. Vater und Kind entscheidend.

In der Hypnose erleben Sie mit Ihrem Baby Momente der **Tiefenentspannung**, der **Nähe** und der **Zufriedenheit**.

Ebenfalls dürfen Sie mittels **indirekter Therapie** in die Rolle Ihres Kindes „schlüpfen“ und somit die Wirkung mittels feinsten unbewusster Nuancen in Ihrem Verhalten auf Ihr Kind übertragen.

Ebenfalls lernen Sie das **Mesmerisieren** kennen, eine Methode die auf der Basis körpereigener Energieflüsse arbeitet und vieles wieder ins Fließen bringt. Damit haben Sie ein Mittel, welches Ihr Baby beruhigt und für ein zufriedenes Baby sorgt.



Konditionen: 2 Entspannungssitzungen inkl. Mesmerisieren und Baby,

1 Sitzung indirekte Therapie ohne Baby, CHF 360.--

Bei Fragen dürfen Sie sich jederzeit an mich wenden:

Brigitte von Burg 079/361 86 39

www.hypnoseliestalbasel.ch

info@hypnoseliestalbasel.ch